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梁瀬小学校だより

令和６年２月６日

校訓「明るく 強く 健やかに」 学校教育目標「いのち輝く梁瀬っ子の育成」

○１月１９日(金)に大谷翔平選手から寄贈され
たグローブを臨時集会で全校生に紹介し、翌週
の２２日(月)からは体育の時間に全校生にキャ
ッチボールをしてもらいました。(欠席していた
子達は後日行いました)、また、並行してグロー
ブを身につけて一人一枚記念写真を撮りました。
その日、休んでいた子も後日撮りました。
○せっかくいただいたグローブですので、多く
の方に見ていただきたいと思います。前号等で
もお知らせしたとおり、２月９日のオープンス
クールで参観授業後の１５：００～１６：４５
の間、公開する予定です。
○しばらくは、展示しておいて、(体育時間でで
きるところは使う)外でもう少し遊べる天気が続
くようになる３月には、計画的に昼休み等でキャッチボールができる計画
を立てて活用してもらいます。「夢や希望のシンボル」的な部分もあるの
で、粗末に扱わず、大切にできるだけ長く使っていけるようにしていきた
いと思っています。

○１月１日におきた「能登半島地震」は、連日ニュース等でその被害が
放映されています。６年生たちから「同じ小学生の子達が苦しんでいる
ので、何か力になれないか」と募金活動の
協力の呼びかけが１月１９日にありました。 ○第１９回全国こども絵画
○１月２２日～２４日の３日間で募金活動 選抜展２０２３
を行いました。６年生以外の学年の子達も 入 選 髙井 志帆子さん
活動の輪は広がりました。同じ小学生の立 (１年)
場に立って、苦しんでいる時は、何か力に
なりたいと想う気持ちを持ってくれたこと ○明るい選挙啓発ポスター
が、うれしかったです。集まった募金額は、 入 選
想像を遥かに超える７７，６８８円でした。 西本 至道さん(６年)
活動しようと呼びかけてくれた６年生、そ 山本 喜々さん(５年)
して、募金に協力してくれた児童達、また、 加藤 芹さん(３年)
保護者の方にもご理解をいただき、ご協力 木村 茉瑚さん(１年)
いただいたことに深く感謝いたします。集
まったお金は、朝来市を通して被災地の方 ※５名の皆様、表彰おめでと
に届くようにお願いしました。 うございます。

冬休みの課題の年賀状は、どの学
年もとても工夫されたすばらしい作
品が、たくさんありました。カラーで
見たいと思われる方は、ホームペー
ジの学校だよりをご覧ください。
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あさごドリームアップ事業ー音楽より 全国学校給食週間(1/24～30)
○１月２３日(火)に４年生が、「箏」体験をし ○日本では１８８９年に山形県の小学校で始めて
ました。外部講師として北垣先生と中路先生に 給食が行われました。そこから、たくさんの方の
お越しいただき、箏と 尽力により、今の学校給食があります。太平洋戦
尺八の演奏を聴かせて 争で一時的に給食は中断され、戦後、アメリカの
いただき、そのあと箏 支援を受け、１９４７年１月に再開されそのとき
の基本的な弾き方の指 に全国学校給食週間が設定されました。給食に携
導をしていただきまし わるたくさんの方への感謝と「食」への関心を高
た。音が出ると子ども めてほしいと願って、給食週間が設けられました。
たちもとてもうれしそ 日々、子ども達はおいしく給食を食べています。
うでした。箏は昔からある伝統文化の一つです。 ○この週間のあとに昨年度も実施した「給食総選
今回体験できてとても良かったです。 挙」が実施されます。全国の選ばれた給食でどの
○１月２９日(月)は６年生が「雅楽」を鑑賞し、 給食がおいしいか、児童たちの投票で決めます。

日本古来の音色を肌で体験しました。雅楽は、 給食総選挙開始(1/31～2/3)
日本古来の儀式音楽や舞踊など、平安時代に日 ○１月３０日(火)給食後に
本独自の様式に整えられた音楽などです。雅楽 いよいよ投票が開始されま
の演奏は宮廷は勿論、寺院や神社において盛ん した。今回は「近畿味めぐ
に演奏されました。あまり聞き慣れない日本古 りの旅」で近畿２府３県の
来の儀式音楽ですが、今回、西方寺寿光雅楽会 メニューからの投票になり
の皆様にお越しいただき、雅楽の鑑賞や体験を ます。投票をする子の中に
させていただき は、迷っている子もいました。日に日にそれぞれ
ました。初めて に票が入り、最終的に梁瀬小でのトップは京都府
聞く子も多く、 の「京風うどん」でした。

不思議な世界を ３１日は2-2奥野君のメニュー
感じたのではな ○３１日(水)は給食メニューコンテスト優秀賞の
いでしょうか。 ２年生の奥野晴翔さんの「厚揚げの岩津ネギみそ

チーズ焼き」が出ました。とてもおいしかったで

大雪の除雪に感謝 す。奥野さんのいる２年生は、ケーブルテレビが

○先日の大雪の際に学校に行くと朝早くから校 取材に入り、奥野さんの
舎裏の駐車場等がきれいに除雪がしてありまし 考えたメニューの感想を
た。山本組様にしていただきました。昨年に引 聞かれていました。「おい
き続いての大雪でしたが、とても助かりました。 しかったです。」とみんな
また、地域の至る所で除雪がしてありました。 元気に答えていました。
本当にありがたいと思います。本当にありがと 奥野さんもとてもおいし
うございました。 そうに食べていました。

１・２年生がおもちゃランドで交流
○２年生では、生活科の学習で「おもちゃランドへようこ
そ」の学習をします。この単元では、身近にあるものを使
って遊びに使うものを工夫して作ったり、遊び方を考えた
りする中で遊びを創りだすことのおもしろさに気付き、夢
中になって楽しく活動することをねらいとしています。そ
して、梁瀬小では例年、作ったおもちゃで 1年生の子たちを楽しませようという交流があります。おもち
ゃだけでなく、賞品もみんなにあたるように工夫して作り、まさに 1年生に楽しんでもらう「おもちゃラ
ンド」を行います。２月１日は、２年１組の子たちが１年１組を招待して、２日は、２年２組の子たちが
１年２組を招待して、体育館で行いました。２年生の子たちは、１年生に説明したり、順番を教えたりと
さすがお兄さん、お姉さんでした。１年生のみんなは楽しく遊びました。「来年は僕たちが１年生を招待
するぞ」と１年生の子たちは思ったでしょうね。２年生の皆さん、本当にありがとうございました。

６年生が薬物乱用教室で学ぶ
○６年生が「薬物乱用防止教室」を行います。県健康福祉事務所の岸本さん
を講師に招き、薬物の怖さについて教えていただきました。特に「薬物乱用
は脳を破壊する」という言葉が強く残りました。クイズや様々な例を挙げて
わかりやすく教えていただきました。法律でも禁止されている薬物、絶対に
かかわらないようにしてください。
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